

# *Parlamento cubano analiza retos del sector hidráulico*

---



**Antonio Rodríguez, presidente del Instituto cubano de Recursos Hidráulicos.**  
Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 19 dic (RHC) Los Recursos Hidráulicos en Cuba centraron este jueves la atención de los diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), quienes ahondaron en los avances y desafíos del ramo, en el cuarto periodo ordinario de sesiones.

El Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH) fue sometido a una alta fiscalización por el Parlamento, desde agosto hasta el 30 de noviembre de este año, periodo en el que los legisladores visitaron 13 provincias, 58 municipios y un total de 148 entidades, entre obras, inversiones, empresas y unidades vinculadas a la actividad del organismo.

La presidenta de la Comisión de Industria, Construcción y Energía, Magda Ileana Pérez, apuntó que a pesar del continuo déficit de materiales que impone la situación del país, el programa del ramo muestra avances.

Significó que la identificación de los retos y las causas de los incumplimientos permitirá consolidar el liderazgo del INRH en la gobernanza del agua, así como impulsar la estrategia económico-social y

disminuir las distorsiones en este proceso.

De acuerdo a lo comprobado en la fiscalización, la entidad debe establecer un riguroso seguimiento desde cada provincia al estado del cumplimiento del programa de reposición de equipos de bombeo y cambio de matriz energética.

El informe de la Comisión señaló que no se gestionan adecuadamente las cuentas por cobrar; existen clientes con cuentas por pagar envejecidas, fundamentalmente en el sector residencial, donde hay un gran número de impagos.

Precisó que las salidas de equipo de bombeo y la falta sistemática de energía eléctrica constituyen las principales causas de las afectaciones a las personas que reciben el servicio por redes.

Asimismo, reveló que los problemas más recurrentes planteados por la población son los referidos a salideros de agua, saneamiento dentro y fuera de las viviendas, alto número de focos contaminantes, estado crítico de las conductoras, comunidades sin redes hidráulicas y vertimiento de aguas albañales.

Sobre este asunto en particular recomendaron avanzar, según lo permitan las condiciones económicas del país, en el programa de inversiones previstas en redes de abasto, en el saneamiento y metraje de agua al sector estatal, privado y residencial.

También sugirieron prestar mayor atención a la implementación de la Política para el Desarrollo Perspectivo de las Fuentes Renovables y el uso eficiente de la energía.

El cuarto periodo ordinario de sesiones del Parlamento sesionará hasta mañana con la mirada puesta en temas medulares para la nación caribeña, que atraviesa una compleja situación económica. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372452-parlamento-cubano-analiza-retos-del-sector-hidraulico>



**Radio Habana Cuba**